

**Assemblée générale
Conseil de sécurité**

Distr. générale
10 juillet 2017
Français
Original : anglais

Assemblée générale
Soixante et onzième session
Point 61 de l'ordre du jour
Consolidation et pérennisation de la paix

Conseil de sécurité
Soixante-douzième année

**Lettre datée du 10 juillet 2017, adressée au Secrétaire
général par le Représentant permanent de la République
populaire démocratique de Corée auprès de l'Organisation
des Nations Unies**

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte d'une déclaration rendue publique le 7 juillet 2017 par le porte-parole du Ministère des affaires étrangères de la République populaire démocratique de Corée, concernant l'essai de tir réussi de son missile balistique intercontinental Hwasong-14 (voir annexe).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 61 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'ambassadeur
Représentant permanent
(Signé) **Ja Song Nam**



Annexe à la lettre datée du 10 juillet 2017 adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent de la République populaire démocratique de Corée auprès de l'Organisation des Nations Unies

Déclaration faite le 7 juillet 2017 par le porte-parole du Ministère des affaires étrangères de la République populaire démocratique de Corée au sujet de la réprimande faite à celle-ci par les États-Unis concernant l'essai de tir réussi du missile balistique intercontinental Hwasong-14

Le 4 juillet 2017, la République populaire démocratique de Corée a procédé avec succès à l'essai de tir du missile balistique intercontinental Hwasong-14, dernière étape de la constitution de sa force nucléaire.

La réussite de cet essai de tir à la première tentative est une brillante victoire de l'armée et du peuple de la République populaire démocratique de Corée dans cette lutte de plus d'un demi-siècle contre l'impérialisme et contre les États-Unis d'Amérique, et aussi un acte héroïque garantissant durablement la paix et la stabilité de la péninsule coréenne et de la région.

Or, les États-Unis condamnent l'essai de tir de la République populaire démocratique de Corée, le qualifiant de « menace mondiale », et complotent pour accroître au maximum les sanctions et pressions internationales contre le pays.

La République populaire démocratique de Corée rappelle que la mise au point d'un missile balistique intercontinental est le choix qu'elle a fait pour se défendre en mettant fin une fois pour toutes à la politique hostile et à la menace de guerre nucléaire que les États-Unis brandissent depuis des décennies.

Plusieurs États sont aujourd'hui dotés de l'arme nucléaire mais les États-Unis sont le seul qui, jour après jour, fasse peser sur la République populaire démocratique de Corée une menace nucléaire constante.

La question des armes nucléaires et ses missiles balistiques de la République populaire démocratique de Corée ne concerne que celle-ci et les États-Unis, et l'essai de tir de missile balistique intercontinental qu'elle vient d'effectuer est un « cadeau » adressé uniquement à eux.

Aucun autre État doté de missiles balistiques intercontinentaux n'a été plus transparent que la République populaire démocratique de Corée dans la mise au point et l'essai de tir d'un missile balistique intercontinental.

La République populaire démocratique de Corée a annoncé officiellement qu'elle mettrait au point un missile balistique intercontinental parce que c'était pour elle le seul moyen de faire face à la menace nucléaire sans cesse croissante des États-Unis. Elle a dévoilé au public l'ensemble des essais de combustion et des essais au point fixe, l'essai de tir même proprement dit et même des informations sensibles, notamment des données et spécifications tactiques et techniques.

La raison en est que le missile balistique intercontinental de la République populaire démocratique de Corée est incontestablement un élément de dissuasion nucléaire, contrairement au matériel militaire que les États-Unis mettent au point dans le plus grand secret aux fins d'une guerre d'agression, dans la folle ambition de dominer le monde par des attaques surprises contre d'autres pays.

Pourtant, les États-Unis qualifient de « menace mondiale » la mesure de légitime défense prise à bon droit par la République populaire démocratique de

Corée et demandent une « action mondiale » contre elle. C'est là un bon exemple de la politique « l'Amérique d'abord » de Trump, qui consiste à favoriser ses propres intérêts en sacrifiant ceux des autres.

Cette mentalité de truand cherchant à pousser le monde entier à s'opposer à un État souverain qui lui a déplu ne saurait être acceptée par des personnes sensées ni des pays indépendants.

Le plein succès de l'essai de tir du missile balistique intercontinental Hwasong-14 a renforcé notablement l'efficacité dissuasive de la force nucléaire de la République populaire démocratique de Corée, garantissant ainsi plus solidement la paix et la sécurité dans la péninsule de Corée et alentour.

Maintenant que la République populaire démocratique de Corée a montré concrètement qu'elle pouvait frapper à tout moment au cœur même des États-Unis, ceux-ci oseront plus difficilement s'en prendre à elle.

En cela réside l'importance historique mondiale des mesures prises par la République populaire démocratique de Corée, qui ont renforcé la puissance de dissuasion nucléaire dans toutes ses dimensions conformément à la nouvelle ligne d'action simultanée sur les deux fronts, face aux pressions et sanctions persistantes des forces hostiles.

C'est la seule façon de se défendre et de préserver la dignité de la nation dans un monde hostile obéissant maintenant à la loi de la jungle.

Il est grand temps que les États-Unis revoient leur perspective stratégique concernant la République populaire démocratique de Corée. Ils doivent abandonner leur politique hostile contre elle et cesser immédiatement leur menace et leur chantage nucléaires.

Ainsi que l'a déclaré notre chef suprême respecté, le camarade Kim Jong Un, la République populaire démocratique de Corée ne négociera pas sur ses armes nucléaires et ses missiles balistiques et ne déviara pas du chemin tracé – renforcer sa force nucléaire – tant que la politique d'hostilité et la menace nucléaire des États-Unis contre elle ne sera pas complètement éliminée.

Les États-Unis recevront d'autres « cadeaux » de diverses tailles de la part de la République populaire démocratique de Corée, inlassablement, tant qu'ils s'attacheront à détruire par des sanctions et des pressions la puissance nationale et la position stratégique de la République populaire démocratique de Corée, qui viennent d'être considérablement renforcées.